

タットン会 通信

2024.
2. 17

タットン会ホームページ [タットン会](#) と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。
※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (1/27 参加費は3400円 募金は830円 チャレンジャーさん18名 総勢52名の参加でした)

206回目のタットン会は1月27日に行われました。

前日の金曜日、私は少しの喉の痛みと咳が気になり仕事前に耳鼻科に行きました。すると、なんとなんとコロナの診断><「えっ、熱もないのに！？」

仕方なくタットン会にも夜の年度末反省会・来年度に向けた新年会にも顔を出すことが出来ませんでした。(‘；ω；')ウウウ

当日は、副代表の杉村光太さんのかけ声でスタートし、チャレンジャーさん18名含め総勢52名の参加で楽しみました。

スタート当初からタットン会と一緒に支えてくださっている若林さんからコメントをいただきましたー

「タットン会 参加人数は少なめでしたがその分たくさんボールやシャトルに触れることができたのではないかと思います。全体には杉村さん(山さん)がとてもうまく仕切ってくれ流れもスムーズに進行しました。

また、田中さんが久しぶりに顔を出してくださり、大阪土産もみんなに配ってくださいました。

休憩時間に卓球では木本さんと田中さん、バドミントンでは平野さんと杉村さんたちが技術向上をめざし(?)ラリーをしていました。

平野家の子どもたちと加藤家の子ども、幼い子がいるだけで場が和みます。」

次に全体進行してくれた山さんこと杉村さんのコメントですー

「皆さん年明けてからのタットンはいかがでしたか？

昼間と夜の温度差がとてもあり体調を崩しちゃう人が自分の周りでもたくさんいますので、健康でいることの大変さを感じる日々です。だからこそ、しっかりご飯をたくさん食べて適度に運動もしましょう！」

また、来月にはいよいよタットン大会があるので健康でたくさんの参加者がいてくれることを祈っています。山さんからでした！」

次はホームページを担当している加藤誠さんのコメントからー

「バドミントンの人数はちょうどいいくらいで、A,Bコートに関して後半は5点マッチの試合をしました。途中からサーブは対角線に入れないと相手の得点になる公式ルールを適用してみたところ、みなさん理解してくれて気をつながらサーブを打つようになりました。

夜の会では、打ち合わせの部分はスムーズに進んで懇親会の時間を多く取れました。普段のタットン会だけだとなかなかお話しできないこともお話しできてとても楽しかったです。私は山内さんと色々お話しできました。」



ペア組が終わり、杉村さんの初めの言葉

ディズニーダンス
赤ちゃんを抱えた平野さん

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん18名参加

【バドミントンの部】

- ※1. ラリーを連続でできるように頑張りました。10回ほど続きました。打ち返しやすいように優しく返してくれました。笑顔が素敵でした。(岩月さん)
- ※2. …最高15回ラリーが続きました。前回一緒にやった時よりも多くラリーを続けることが出来ました。楽しかったです^-^(吉井さん)
- ※3. ラリーが途切れすぐにサーブを始めても笑顔で、私自身も楽しくできました。ラリー134回続きました(休憩時間では白取先生を行い、148回・76回続けていました)。(前橋さん)



【卓球の部】

- ※1. ラリー30回以上続きます。フォアバック共に上手く打て、速い球も上手く返球できます。とても良い笑顔で、相手をさせてもらって気持ち良いです。(若林さん)
- ※2. ラケットの持ち方もよくなり、ボールもしっかり見られるようになりました。一年ぶりに書きますが、ずいぶん大きくなつたような気がします。(長島さん)
- ※3. Sさんは一年ぶりの卓球になりました。ラリーも続き、楽しくプレイすることができました。笑顔で元気よく卓球が出来ました。(田中さん)
- ※4. 笑顔と楽しい話題と卓球と。元気をいただいています。ラリーの返球も変化に富んでいて楽しいです。今日も素敵な笑顔ありがとうございました。(平本さん)



手話ソングとモップ掃除



4年ぶりの新年会



追浜一丁目食堂
鳥刺しやお子様
ランチなど…



「1月27日、久しぶりに事務局新年会が開かれました。前半は、自己紹介と振り返り、県大生の皆さんによるタットン大会の計画、今後の進め方など、ガチな『議題』。年齢差50歳超の23名が、合間に料理を口に運びながらの充実した時間でした。後半の40分間で皆様酔えたから。

この新年会を心から楽しみにしていたのが息子(チャレンジャー)。居酒屋に行かれる、顔馴染みの心温かい皆様とおしゃべりができると、この日はグループホームからの朝の足取りも軽いようでした。

グループホームでは、作業所での日中活動を終えた4人の利用者が、職員さんの介助のもと、それぞれのペースで過ごしています。栄養士さんの献立を調理員さんが腕を振るった料理を食べ、着々と、7年が経とうとしています。 岩間」

【本日 2月17日の時程】

- 9:20 集合・ペア組(カード確認)・体操、各種目へ 卓球、バドミントンそれぞれ継続回数に挑戦
- 10:15頃 休憩 10:35 後半開始 11:05 片付け・パラシュート、掃除・感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認 11:40 解散(時間は多少前後します)

《2023年度の活動予定日》

今年度最後、タットン大会 208回目 2024.3.23

文責 佐藤一雄